

Concluyó el vigésimo tercer congreso de Anato

Escrito por Redacción

Viernes, 31 de Agosto de 2018 17:19 - Última actualización Viernes, 31 de Agosto de 2018 17:44



Este 31 de agosto finalizó el XXIII Congreso Nacional de Agencias de Viajes en la ciudad de Bucaramanga, evento que congregó a más de 500 personas vinculadas con el sector turismo en el país. El evento de clausura estuvo presidido por el ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Restrepo; y el presidente de Colombia, Iván Duque.

La organización está a cargo como cada año, de la Asociación Colombiana de Agencias de Viajes y Turismo (Anato) y en esta edición se seleccionó a la capital santandereana, con el objetivo de dar a conocer las bondades de esta región en materia turística, pues cada día gana más espacio en las áreas de salud y actividades de aventura.



Adicional a la agenda académica adelantada en el Centro de Convenciones G12, se desarrolló simultáneamente una feria comercial donde los participantes conocieron de primera mano estos atractivos de Santander.

'Estrategias para la renovación empresarial'

La agenda académica del Congreso se orientó a fortalecer las capacidades y competencias de los asistentes, en temas como nuevas tecnologías, innovación, liderazgo, servicio al cliente y

Concluyó el vigésimo tercer congreso de Anato

Escrito por Redacción

Viernes, 31 de Agosto de 2018 17:19 - Última actualización Viernes, 31 de Agosto de 2018 17:44

coyuntura actual, entre otras.

La apertura el día jueves 30 de agosto, estuvo a cargo de Jackeline Rodríguez, presidenta del Capítulo Anato Oriente; del Alcalde de Floridablanca (Santander), Héctor Mantilla y del gobernador Didier Tavera.



Posteriormente se dirigió a los asistentes, la presidente ejecutiva de Anato, Paula Cortés y el viceministro de Turismo designado, Juan Pablo Franky.

Acompañaron la mesa principal de apertura, Rodrigo Maldonado, presidente de la Junta Directiva de Anato; y Óscar Imitola, jefe de la oficina de transporte aéreo de la Aeronáutica Civil.

“Queremos construir experiencias placenteras”



En las intervenciones de bienvenida, todos coincidieron en la necesidad de mejorar la conectividad aérea en el país y combatir la informalidad en el sector turismo, “contar con las mismas reglas de juego” y “aumentar las frecuencias en varios destinos para poder hacer

Concluyó el vigésimo tercer congreso de Anato

Escrito por Redacción

Viernes, 31 de Agosto de 2018 17:19 - Última actualización Viernes, 31 de Agosto de 2018 17:44

eficaz la promoción”, manifestaron.

El alcalde Mantilla habló en nombre de la ‘ciudad dulce’ de Colombia, Floridablanca (Santander) y recalcó cómo se vienen fortaleciendo los emprendimientos –en su mayoría familiares– basados en la producción y venta de dulces típicos de la región.

Destacó también el posicionando del turismo de salud con los procedimientos de avanzada que ofrecen centros especializados como la Fundación Cardiovascular de Colombia.

Por su parte, el gobernador de Santander invitó a conocer ‘87 razones’ para visitar a su Departamento, el cual hace parte del corredor turístico nororiental que promueve desde el 2017, junto a otros similares, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.



“Los municipios de San Gil y Barichara; el Cañón del Chicamocha –que pronto será postulado como Patrimonio de la Humanidad–; el cerro El Santísimo, viajes en helicóptero y en parapente; son sólo algunos de los atractivos de nuestra región. No queremos competir con los destinos de sol y playa, sólo quedemos brindar nuevas y mejores experiencias”, recalcó el gobernador Tavera.

“Nuestro turista ha cambiado”

Concluyó el vigésimo tercer congreso de Anato

Escrito por Redacción

Viernes, 31 de Agosto de 2018 17:19 - Última actualización Viernes, 31 de Agosto de 2018 17:44



El presidente de la Asociación Colombiana de Agentes de Anato, Juan Carlos Olaya, expresó que el congreso fue un éxito y que se logró cumplir con los objetivos planteados. Olaya destacó la participación de los asistentes y la calidad de los contenidos. También mencionó que el congreso fue una oportunidad para fortalecer los vínculos entre los agentes y la asociación. El evento se realizó en un ambiente de cordialidad y respeto, lo que permitió el intercambio de experiencias y conocimientos. Olaya agradeció a todos los participantes por su presencia y compromiso con la profesión. El congreso concluyó con un momento de reflexión y agradecimiento a todos los que hicieron posible este evento. El presidente de la asociación reiteró su compromiso con el desarrollo de la profesión y el bienestar de sus miembros. El congreso fue un éxito y se logró cumplir con los objetivos planteados. Olaya destacó la participación de los asistentes y la calidad de los contenidos. También mencionó que el congreso fue una oportunidad para fortalecer los vínculos entre los agentes y la asociación. El evento se realizó en un ambiente de cordialidad y respeto, lo que permitió el intercambio de experiencias y conocimientos. Olaya agradeció a todos los participantes por su presencia y compromiso con la profesión. El congreso concluyó con un momento de reflexión y agradecimiento a todos los que hicieron posible este evento. El presidente de la asociación reiteró su compromiso con el desarrollo de la profesión y el bienestar de sus miembros.